
Lettre du maire

Le 4 septembre 2012

Madame, Monsieur,
Je tiens, tout d’abord, à vous souhaiter à toutes et tous une bonne rentrée, 
 notamment aux enfants et adolescents qui pour certains vont faire leurs  premiers 
pas à l’école et pour d’autres au collège, au lycée ou bien encore dans des éta-
blissements spécialisés.

Comme vous avez pu le constater, nombre de chantiers sont en cours ou ont 
démarré.

Les travaux des Joncs-Marins se poursuivent, la réhabilitation lourde des  Aunettes 
a commencé, la transformation d’une partie du centre de loisirs en école mater-
nelle pour accueillir les petits de l’école Robert-Desnos est achevée, des travaux 
de sécurisation du quartier des Résidences ont eu lieu, la maison de la petite 
enfance a subi pour sa deuxième année, des travaux de mise aux normes pour 
améliorer l’accueil des tout-petits, comme les clôtures de l’école Langevin…

Je sais, pour échanger quotidiennement avec vous, combien certains  travaux cau-
sent des désagréments. J’ai également pu constater les malfaçons  commises sur 
certains pavillons de la Greffière comme j’ai été informé du refus d’IDF Habitat de 
remplacer les baignoires par des douches pour les personnes à mobilité réduite.

Sur ces points, soyez assuré(e)s que la majorité municipale va de nouveau 
 intervenir en interpellant les bailleurs et, si nécessaire en interpellant le Préfet de 
l’Essonne.

L’année scolaire qui arrive va voir de nombreux projets démarrer, conformément 
aux engagements municipaux.

Après le développement des séjours, des activités jeunesse, le finance-
ment de 15 formations BAFA pour les jeunes et de 6 permis de conduire,  
ce sera cette année un espace retraités qui verra le jour. Mais pas seulement. 
La rue des Petits-Champs sera entièrement rénovée, et le parc de la Greffière 
 verra sa première tranche de réhabilitation commencer pour un montant de 
220 000 euros.

Au cours de l’année, la municipalité aura bien entendu l’occasion de revenir sur 
d’autres projets, notamment l’agrandissement de la médiathèque qui intervien-
dra en janvier 2013. 

Dans l’attente de vous voir très prochainement, je vous invite d’ores et déjà à 
venir nombreux au Forum des associations qui se tiendra le 8 septembre.

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, à l’assurance de mon profond dévoue-
ment.
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